

8.20 広島八木災害報告（第 203 報）

2022.1.6

あけましておめでとうございます。

12月31日は、安佐医師会の当番医に当たって1日中診療しました。

殆どの患者さんが、正月休みのコロナの感染を心配して、検査を希望してこられました。

その中で、2名の新型コロナPCR検査陽性者が出ました。陽性の結果が元旦に判明することもあって、今年の元旦は、新型コロナ対応で1日潰れました。この調子だと、今年1年、オミクロン株も出てきたので、忙しい年になりそうです。

1月3日は、丸山ワクチンの患者さんに集まっていただいて、接種をしました。大変熱心にワクチンの注射を継続されます。今年も元気で過ごされることを希望します。

1月5日から、桑原医院の仕事始めでした。

年末年始の休みがあったためか、多くの患者さんが受診されました。中でも目立ったのが、新幹線で広島に帰省された人たちが、発熱して、新型コロナ感染を心配して検査を希望されたことです。かなりの数の方々でした。今年はコロナ対策で新年が明けて、終わりがいつになるのか、先行きが見えてきません。

元気で、健康で、コロナに罹らず、それぞれの仕事に努力していきましょう。

2022.1.6 午前9時

桑原医院 桑原正彦